

Stages préprofessionnels

Les élèves de deuxième année ont la possibilité d'effectuer un stage préprofessionnel pendant la semaine spéciale.

Ce stage doit leur permettre de voir et, dans la mesure du possible, d'évaluer différents aspects d'un métier qui les intéresse, de manière à ce qu'ils puissent se rendre compte s'il correspond à leur attente.

Ces dernières années, de nombreux stages se sont déroulés dans les domaines les plus divers tels qu'enseignement, tourisme, secteur paramédical, journalisme, droit, économie, etc.

Les stages durent en principe cinq jours; ils peuvent être écourtés, avec complément dans une autre activité proposée par le gymnase Auguste Piccard (cinéma, travail personnel, etc.).

En principe, c'est l'élève qui cherche l'entreprise ou l'école lui offrant une place de stage. Cette recherche personnelle fait partie de sa motivation, de sa responsabilité devant sa future vie active. Mme Virginie Bagnoud, conseillère en orientation, est à disposition des élèves pour les aider dans cette démarche.

Chantal Arlettaz et Olivier Blanc, doyens